

Analyse  
du com-  
merce  
avec les  
Etats-  
Unis.

416. Sur une valeur de \$13,073,717 de produits exportés aux Etats-Unis, \$9,186,358 représentent les exportations de chevaux, d'œufs, d'orge et de foin. La demande de chevaux pour les chars urbains a été forte mais diminuée rapidement parce qu'on adopte à présent les chars électriques. Si les cultivateurs portaient un peu plus d'attention à l'élevage, un marché rémunérateur attend dans la Grande-Bretagne. Les fabricants de malt des Etats-Unis veulent avoir l'orge canadienne à tout prix et achèteraient aussi bien l'orge à deux rangs que celle à six rangs. Ce serait une bonne chose si l'exportation de foin cessait entièrement ; c'est une partie du capital de la ferme, et chaque tonne exportée représente autant de perte pour le pays. Les principaux articles importés des Etats-Unis étaient le blé d'inde (ce pays ne peut le cultiver en grandes quantités), la farine de blé d'inde, la farine, le tabac et les produits des porcs, ces articles représentent 47 pour cent des importations. Les peaux vertes et la laine qui représentent 22 pour cent provenaient de pays étrangers et étaient achetées de seconde main aux Etats ou expédiées par ce pays par des agents du pays de production. Nos importations de produits agricoles de la Grande-Bretagne sont nécessairement peu élevées tandis qu'à l'exception des quatre articles mentionnées ci-dessus, ce pays achète pour ainsi dire tous les produits d'agriculture que nous exportons.

Exporta-  
tions des  
produits  
d'agricul-  
ture du  
Canada et  
des Etats-  
Unis en  
1890.

417. Le tableau suivant donne les exportations des produits agricoles du Canada et des Etats-Unis respectivement, en 1890 :—